

Frankfurt (Oder), 24. Juli 2020 Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Pressemitteilung 10/2020

Ferienaktion: Kostenfreie Teilnahme an der "Kreidezeit"

Kinder machen Magistrale bunt

Hüpfekästchen, Hickelkasten oder Himmel und Hölle – Die Bezeichnungen sind vielfältig, der Spaß steht im Vordergrund. In der fünften Ferienwoche laden das Mehrgenerationenhaus Mikado, die ARLE und die WOWI alle Ferienkinder dazu ein, mit Kreide in der Magistrale bunte Spielfelder auf dem Gehweg zu erschaffen. Die durch die "Kreidezeit" entstehenden "Hüppekästen" können anschließend gleich ausprobiert werden.

Die Teilnahme an der Aktion ist für Kinder kostenfrei, Getränke und Mittagessen sind aufgrund einer Förderung vom Brandenburger Ministerium für Bildung, Jugend und Sport inbegriffen. Wetterunabhängig startet die "Kreidezeit" vom 27. Juli 2020 bis zum 31. Juli 2020 täglich um 9:00 Uhr im cityTREFF bez granic in der Slubicer Straße 8. Dort werden Vorlagen gebastelt und Skizzen angefertigt. Anschließend malen und sprühen die Kinder die Spielfelder an mehreren Orten in der Magistrale auf den Gehweg, sofern es nicht regnet. Alte Kleidung ist vorteilhaft, aber kein Muss. Kreide und Sprühkreide sind wasserlöslich.

Spätestens am Freitag sind große Teile der Magistrale bunt. Ab 14 Uhr heißt es dann: An die "Hüppekästen" – fertig – los! Alle sind eingeladen, an der "Hüpfolympiade" teilzunehmen. Die schnellsten/kreativsten/höchsten "Hüpfer" bekommen nicht nur großen Applaus, sondern auch eine Urkunde.

Eine Anmeldung im Vorfeld ist nicht notwendig, die Plätze im cityTREFF sind aufgrund der Hygieneauflagen allerdings begrenzt. Beim anschließenden Malen auf dem Gehweg ist genügend Abstand möglich, sodass jederzeit Kinder mit einsteigen können.







Erste Testversuche im Vorfeld: Kaum waren die Hüpfekästen aufgemalt, probierten die ersten Kinder sie schon aus. © WOWI

